

# No hay Cambio de Sistema, Señala Adolfo Pérez Esquivel Un Simple Cambio de Personas, la Sustitución de Videla por Viola

LIMA, 17 de abril (A. N. S. A.).—El Premio Nobel de la Paz 1980, Adolfo Pérez Esquivel, de Argentina, reiteró hoy que la sustitución del general Jorge R. Videla por el general Roberto Viola sólo constituye un simple cambio de personas e integrantes del gabi-

nete ministerial de su país, pero no de sistema. En declaraciones formuladas en el aeropuerto limeño, poco antes de partir de regreso a su país, luego de una breve visita a Perú, Pérez Esquivel expresó que confiaba en que los cambios de personas constituirían "un real reencuentro

con la democracia, pero para ello —indicó— es preciso rescatar el estado de derecho, las libertades sindicales y políticas, la libertad de los presos sin causas y esclarecer la situación de los desaparecidos".

Respondiendo en forma pausada y mesurada a cada una de las preguntas que se le formulaba, Pérez Esquivel señaló que la gran duda que tienen los argentinos es saber si el general Roberto Viola posibilitará el retorno a la democracia.

Sin embargo, acotó, "considero como un hecho muy significativo que el nuevo Presidente haya decidido recibir a las madres de la Plaza de Mayo, porque esto contribuirá a resolver el problema y aliviar la angustia de miles de madres que claman por conocer el paradero de sus hijos".

Luego de otras consideraciones sobre el particular, el Premio Nobel de la Paz 1980 expresó su confianza en que en un futuro próximo sea puesta en libertad la ex Presidenta María Estela Martínez viuda de Perón y como ella muchas otras personas que se encuentran en una situación similar.

UNO MAS UNO

## ▷ Asegura el Premio Nóbel de la Paz Aunque cambió presidente militar, el régimen argentino es el mismo

LIMA, 17 de abril (AFP y EFE).— Aunque haya cambiado de presidente militar y de gabinete, el régimen militar argentino "sigue siendo el mismo", declaró aquí hoy el Premio Nóbel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, poco antes de partir hacia Argentina, su país.

No obstante, Esquivel dijo que con el ascenso del general Roberto Viola a la presidencia de Argentina "se espera que mi país vuelva de nuevo a la vida democrática, con la restauración de las libertades políticas y sindicales, y la libertad de los detenidos, calculados en mil 500, sin causa ni sentencia".

El galardonado manifestó "honda preocupación" por los desaparecidos en Argentina. "Son unos siete mil", dijo. Amnistía Internacional, en un informe que difundió recientemente, calculó en 15 mil a las personas desaparecidas.

"Muchas mujeres desaparecieron estando embarazadas —dijo Esquivel—, y los niños que hayan nacido deben ser devueltos a sus familiares".

Ante corresponsales extranjeros y periodistas locales, Esquivel aseguró que "el único camino posible en Latinoamérica para salir de la situación de dominio, dependencia y presión, es la unidad de sus pueblos".

Esquivel fustigó duramente a los vendedores de armas porque "son quienes provocan las tensiones latinoamericanas. La unidad de nuestros pueblos —subrayó—, es necesaria para no caer en situaciones que llevan a procesos irreversibles y a la dependencia de intereses ajenos".

Sobre la situación legal en que se encuentra la ex presidenta de Argentina, María Estela Martínez de Perón, el Premio Nóbel de la Paz manifestó su deseo de que aquella "sea liberada igual que otras personas que están en las mismas o peores condiciones".

"La libertad de la viuda de Perón es un problema de voluntad política más jurídica, y ayudaría a la solución de las tensiones internas en Argentina", agregó Pérez Esquivel.